

Februar 2016

16

Feb

[Frau K.-A.](#)

Es hat mir sehr gut gefallen. Alles war sauber. Die Menschen sehr sehr freundlich. Das Frühstück lecker

2016

15

Feb

[Juliane M.](#)

Prinzipiell war ich gerne bei Ihnen. Ihr Service war freundlich, die Lage Ihres Hostels ist perfekt. Ich durfte mein Fahrrad über Weihnachten unterstellen, wofür ich mich nochmals ausdrücklich bedanken will. Doch fand ich den Preis für das, was letztlich geboten war dann doch ziemlich hoch. Die Betten in dem Einzelzimmer waren zunächst nur Klappsofas und, was wirklich ärgerlich war, da ich beruflich da war, das Internet funktionierte im Zimmer nicht, obwohl Ihre Homepage etwas anderes suggeriert. Das Wasser in der Dusche lief kaum ab. Alles Umstände, mit denen man zwar leben kann, die einem den Aufenthalt jedoch nicht unbedingt versüßen. Vielleicht lässt sich da ja Abhilfe schaffen. Vielen Dank!

2016